

El asfaltado de la calle Darío de Regoyos obliga a variar el recorrido de la L-1 de autobús

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2017(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 09:00etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el jueves día 18 de Mayo de 2017.

El asfaltado de la calle Darío de Regoyos obliga a variar el recorrido de la L-1 de autobús

-

- M.A.I.
- IRUN

18 mayo 2017 00:10

Mañana viernes, día 19, se van a realizar trabajos de asfaltado en las calles Darío de Regoyos, a la altura de los números 21 y 23, y Gazteluzahar, en el tramo de encuentro con la calle Lastaola Postetxea. Por este motivo, se va a modificar el recorrido de la Línea 1 Zaisa-Hospital. El autobús no circulará por la calle Darío de Regoyos, sino que realizará el recorrido de ida hacia Behobia por la calle Juan Thalamas Labandibar. Las paradas situadas en las calles Darío de Regoyos (números 4, 22 y 58) y Lastaola quedarán mañana sin servicio. Estas paradas se trasladarán a las utilizadas por el transporte escolar en la calle Juan Thalamas Labandibar (frente al polideportivo Azken Portu; en Arenas Carrillo y junto al campo de fútbol de Behobia).